

令和六年度助けあい物語賞 大賞

「親切ってなんだろう？」

取手小学校四年 鈴木 健人

親切とは何か。

僕がそう思った理由は、この作文を書く中で色々な人に親切にされた事やうれしかった事を思いうかべました。

何か失敗した時に「ドンマイ」と声をかけられた事、母が毎日「ご飯を作ってくれる事、僕が弟に遊んであげる事、これらは、親切と言えるのかと考え始めたら、親切の意味が分からなくなってきたからです。

また、僕がレスリングの試合で鼻血を出してしまった時、ほかのチームの人にティッシュをもらいました。僕はその時、「助かった」と思いました。

他には、チームの友達が、親切で技を教えてくださいられることもあります。もちろんそれも、うれしいしありがたいけれど、僕は大人のコーチに熱心に教えてもらった方がうれしく感じます。

色々と考えていく中で、「親切にも」誰にされてもうれしい親切」と「特別な誰かにされたい親切」がある事におどろきました。

どちらも僕の事を想ってやってくれている事です。と言う事は、最初に分からなくなったと書いた例も全て親切にあてはまる様に思います。

この作文を書いて親切とは、人の事を想って行動する事だとあらためて分かりました。だから僕も人の事を想って行動ができるような人になりたいです。